

## Ordination de la première femme évêque en Afrique

PANA, 21 novembre 2012 Le Cap, Afrique du Sud - L'archevêque anglican du Cap, Thabo Makgoba, a confirmé mardi que l'Église anglicane d'Afrique australe avait ordonné sa première évêque sur le continent. Ellinah Wamukoya va servir comme évêque de l'Église dans le royaume conservateur du Swaziland. "Le tonnerre gronde au moment où j'ai crié : Nous avons été témoins d'un événement important et maintenant il semble que le ciel va s'abattre sur notre tête - en nous apportant la pluie dont ce pays et son peuple ont tant besoin", a déclaré Mgr Makgoba dans un communiqué. L'évêque Wamukoya est une ancienne maire de la capitale économique du Swaziland, Manzini. Ironie du sort, la nomination de l'évêque Wamuyoka coïncide avec le vote de l'Église d'Angleterre contre l'ordination de femmes évêques qui n'a pas obtenu le soutien de suffisamment de fidèles à cette réforme. La question de l'ordination de femmes évêques divise l'Église d'Angleterre depuis plusieurs années. Des femmes ont déjà été ordonnées évêques de l'Église anglicane en Australie, en Nouvelle-Zélande, au Canada et aux États-Unis mais l'Église d'Angleterre qui compte 80 millions d'Anglais n'a pas résolu ce sujet épineux sur la place des femmes.